

Die landrätliche Baukommission

zum Bericht und Antrag des Regierungsrats vom 15. Januar 2013

zum

neuen Strassengesetz

beantragt dem Landrat,  
folgenden Beschluss zu fassen:

Dem Bericht und Antrag des Regierungsrats an den Landrat vom 15. Januar 2013 zum neuen Strassengesetz wird **mit folgender Änderung** zugestimmt:

**Artikel 36** Verfahren

Für Unterhaltsarbeiten ist grundsätzlich kein besonderes Verfahren notwendig. Wenn allerdings nicht mit Sicherheit ausgeschlossen werden kann, dass die Interessen von Dritten tangiert werden, oder wenn es die besondere Gesetzgebung verlangt, ist das Verfahren nach **Artikel 30 ff.** durchzuführen.

Altdorf, 28. Januar 2013

Stefan Tresch, Silenen, Präsident  
Vinzenz Arnold, Schattdorf, Vizepräsident  
Leo Brücker, Altdorf (entschuldigt)  
Remo Christen, Hospental  
Daniel Furrer, Erstfeld  
Anton Infanger, Bauen  
Christoph Schillig, Flüelen